



EL FISCAL Alejandro Gertz, en reunión con senadores en marzo de 2022.

Gertz se recupera en casa: AMLO

• Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador informó que el titular de la Fiscalía General de la República (FGR), Alejandro Gertz Manero, se encuentra convaléciente y en recuperación en su casa de la Ciudad de México.

"Él se hizo una intervención quirúrgica, lo intervinieron quirúrgicamente en la espalda, en la columna, una infiltración, vamos a decir. Está en su casa, está bien, está en recuperación, incluso está trabajando, y le deseamos que se mejore, se recupera pronto. Eso es lo que puedo comentar", dijo.

EL DATO

EL PRESIDENTE de la Jucopo en el Senado, el morenista Ricardo Monreal, se pronunció por investigar quién difundió en redes la falsa noticia de la muerte del fiscal.

Visiblemente molesto por las especulaciones que se desataron a raíz de la ausencia del fiscal en la Cumbre de Líderes de América del Norte, calificó de "miserables" las manifestaciones en contra de Gertz Manero.

Reconoció que desde antes de la Cumbre, él mismo informó al Presidente Joe Biden y al fiscal estadounidense, Merrick Garland, por la ausencia de Gertz Manero en el encuentro bilateral.

Reiteró sus críticas a las especulaciones en torno a la muerte del fiscal, y rechazó que tenga cáncer.

"Vi un mensaje, creo que en Twitter, y hay muchos, deseándole la muerte. Eso no se le puede desear a nadie. Incluso vi uno que resultó falso, que me da gusto que haya resultado falso, atribuido a Diego Fernández de Cevallos. Esa es una actitud inhumana, es una enajenación, es la pérdida de los sentimientos, eso es ser malo de malolanda. No es cáncer, según mi información, afortunadamente", aseveró el mandatario.